

Wechsel auf Big Sur?

Beitrag von „bluebyte“ vom 13. November 2020, 11:43

Generell würde ich noch warten. Wenn du die Absicht hast auf OpenCore zu wechseln, dann würde ich das mit lauffähigen System machen. Das erspart dir eine Menge Ärger und Fragen. Wenn dein System unter OpenCore läuft dann würde ich an deiner Stelle eine parallele Installation in Betracht ziehen.

Mit Big Sur und OpenCore schaffst du sonst zwei große Baustellen